

## Erfolgreiches Jurassisches Kantonalschützenfest

Nach einer individuellen Anreise – teilweise bereits am Vortag – traf sich am Sonntag 30. Juni 2024 eine Delegation von 13 Teilnehmern der Pistolenschützen Schüpfheim – Flühli auf dem Pistolenstand Delémont, um das 5. Jurassische Kantonalschützenfest zu absolvieren. Die Fahrt führte vorerst jedoch nach Boécourt, wo die obligatorische Waffenkontrolle durchgeführt wurde. Die Sportgeräte – sprich die Pistolen – wurden dort auf den regelkonformen Zustand geprüft und abgenommen. Erstmals traten die Schützen im neuen Vereins-Polo-Shirt in Erscheinung.

Der Wettergott war den Teilnehmern wohlgesinnt, und bei sonnigem Wetter und angenehmen Temperaturen konnten die verschiedenen Programme unter idealen Bedingungen absolviert werden. Im Schiessstand herrschte daher schon bald ein emsiges Treiben. Die Organisatoren waren jederzeit auf einen einwandfreien Betrieb bedacht, unter teilweise etwas beengenden Platzverhältnissen im Schiessstand.

Die Schützen der PSSF zeigen durchwegs solide Leistungen. Bei den 25-Meter Wettkämpfen resultierte unter den SSV-Vereinen der hervorragende 2. Gesamtplatz, von insgesamt 47 rangierten Vereinen. Da die individuellen Schiesszeiten sehr stark voneinander abwichen, nahmen einige Teilnehmer bereits früh den langen Rückweg wieder unter die Räder, während die anderen noch etwas länger vor Ort verblieben und den Anlass gemütlich in der Festwirtschaft ausklingen liessen. Bereits am Samstag 6. Juli 2024 steht der nächste Besuch eines auswärtigen Anlasses auf dem Programm. Diesmal etwas näher, nämlich im Rahmen des Jubiläumsschiessen «105 Jahre Pistolensclub Malters» in Malters.

Schüpfheim, 30.06.2024 TE

